



Paul Di'Anno terminó cantando en silla de ruedas.

Vocalista de los dos primeros discos de la banda falleció a los 66 años

## Se nos fue el más salvaje de Iron Maiden, Paul Di'Anno

FERNANDO MARAMBIO

A los 66 años murió Paul Di'Anno, el vocalista en los dos primeros discos de la banda Iron Maiden, la más popular entre los amantes del metal en Chile. El cantante destacó a inicios de los 80 por su energía, pero también por sus excesos de drogas y alcohol que le terminaron por costar su despido. Con los años su salud se vio tan deteriorada que terminó cantando en silla de ruedas.

Di'Anno decía que los otros miembros de la banda eran chicos buenos "que podías haberles presentado a tu abuela (...) les aporté locura". Su paso por el conjunto

dejó dos discos adorados por los fans, "Iron Maiden (1980) y "Killers" (1981). Luego siguió una carrera, pero sin el éxito de sus excompañeros.

Se enfrentó a intervenciones en sus rodillas, problemas linfáticos y un episodio de sepsis, una infección generalizada que casi se lo lleva antes. Con la ayuda de los miembros de Iron Maiden, Di'Anno consiguió saldar tratamientos médicos y hasta se registró un reencuentro con Steve Harris, el líder de la agrupación.

"La historia de Maiden no se puede contar sin él", afirma Reiniero Guerrero, director de la Radio Futuro. Asegura que a comienzos

de los 80 el conjunto estaba definiendo un estilo y eso distanció a Di'Anno, más cercano al punk, de Harris, que insistía con el heavy metal.

Juan Carlos "Lobo" Araneda, locutor de Radio Futuro, asistió a los últimos conciertos del cantante en Chile, hace unos meses. "Se veía animado y rabioso por sus enfermedades. Sufría de temas hepáticos que impedían que sus piernas se recuperaran. Paul nunca negoció con sus enfermedades y siguió en una vida de rock and roll: junto a la silla de ruedas tenía sus cervezas y vodka. Fue un héroe para los fans de Iron Maiden que ya tenemos 50 y 60 años", afirma.